

Bayern

## Geodaten für Schüler

**[02.09.2008] In Bayern sollen die Geobasisdaten des Landesamts für Vermessung und Geoinformation künftig auch im Schulunterricht eingesetzt werden können.**

Geobasisdaten sollen in Bayern künftig auch für Projekte an Schulen genutzt werden können. Eine entsprechende Rahmenvereinbarung haben das Kultusministerium des Landes und das Bayerische Landesamt für Vermessung und Geoinformation getroffen. Nach Angaben des Bayerischen Staatsministeriums für Unterricht und Kultus seien die Geodaten geeignet, um abstrakte Unterrichtsinhalte dreidimensional zu veranschaulichen. Soll beispielsweise die bestmögliche Abfahrtsroute für Skifahrer bei der Ski-WM 2011 in Garmisch-Partenkirchen berechnet werden, stünden komplexe mathematische Operationen in sichtbarem Zusammenhang zu einem entsprechenden Anwendungsbezug.

(bs)

Stichwörter: Geodaten-Management, Geo-Informationssysteme (GIS), Bildungspolitik, Bayern, Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, Bayerische Landesamt für Vermessung und Geoinformation